

令和元年7月8日

伸栄小学校区家庭教育学級

運営委員長 皆川 義隆

学級長 後藤 理



ひだまり通信

< 第1回 開講式 >

6月20日木曜日に家庭教育学級の開講式と校長先生のプログラミング学習講座が行われました。
たくさんの学級生にご出席いただきましてありがとうございました。

「第1部 開講式」

所沢市社会教育課の塚田幸久先生にお越しいただき、家庭教育学級についてのご説明と来年度からの授業内容の変化などをお話しいただきました。



社会教育課の塚田先生

本年度の学習目標

ひろげよう！そだてよう！

まなんじゃおう！ひだまりの輪！！

講座を通じて「子育ての仲間」とのつながりを

広げて、育てて、みんなで楽しく学ぼう！

という思いを込めました！

「第2部 校長先生のプログラミング学習講座」

生活に密接しているさまざまな機械を動かしているプログラミングの働きを知るとともに、2020年から必修化されるプログラミング教育のねらいと、紙と鉛筆で学べるプログラミングの基本をお教えいただきました。プログラミング学習を学ぶことで、身近な問題をプログラミングの概念をもとに細分化し解決に導く、問題解決型の思考を育む目的があるそうです。



校長先生のプログラミング学習講座の様子

【講座参加者の声】

- ・プログラミング的思考を育むことにつながって国語力やその他の教科にも役立つとは！
- ・パソコンではなく紙面でも十分に学ぶことも実習することもでき、とても身近に感じました。
- ・言葉を正しく伝える・理解することの大切さをあらためて感じました！